



Nadia Minder, Violoncello

Nadia Minder wurde 1984 in dritter Generation in eine Musikerfamilie geboren. Nachdem sie als Kind mehrere Jahre Violine spielte, wechselte sie mit 12 Jahren aufs Violoncello. Nach der Matura studierte sie Sozialpädagogik an der Fachhochschule Lausanne und begann bei Matthias Walpen in Biel Cello zu studieren. Später wechselte sie zu Guillaume Martigné nach Paris, wo sie 2015 mit dem SMPV-Lehrdiplom abschloß.

2012 gründete sie ihre eigene Celloklasse, fokussierend auf den Einzelunterricht für Erwachsene, Senioren und Menschen mit besonderen Bedürfnissen. Seither arbeitet sie mit viel Freude in beiden Berufsfeldern und läßt die pädagogischen und musikalischen Erfahrungen spielerisch ineinander einfließen.

Nadia Minder unterrichtet an der Musikschule Bad Zurzach und spielt seit 2021 in der Duo-Formation mit Paola Laredo. Sie lebt mit ihrer Familie in Basel.